

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, l'honorable Allan J. MacEachen, a annoncé aujourd'hui qu'une mission diplomatique spéciale du Canada visiterait l'Angola et la Mozambique, deux territoires portugais d'Afrique, qui doivent accéder à l'indépendance cette année. La mission, qui se déroulera du 5 au 26 mai, a pour but principal d'entrer en contact avec les gouvernements provisoires et les leaders de ces pays. La mission soumettra un rapport qui devrait permettre au gouvernement de formuler une politique de relations bilatérales avec ces deux pays de l'Afrique australe.

Le chef de la mission sera M. Michel Gauvin, ambassadeur canadien en Grèce, qui connaît bien l'Afrique. Au cours de sa carrière, M. Gauvin a rempli les fonctions de chargé d'affaires au Congo (maintenant le Zaïre) et d'ambassadeur en Ethiopie, avec accréditation à Madagascar et en Somalie, et a beaucoup voyagé en Afrique au cours de ses sept années de service diplomatique sur ce continent. Il a aussi représenté le Canada au Portugal en tant que secrétaire de 1953 à 1955 et d'ambassadeur avant son affectation en Grèce.

En signalant cette mission, M. MacEachen a souligné qu'il espérait qu'elle conduirait à l'établissement de relations mutuellement avantageuses entre le Canada et l'Angola et la Mozambique respectivement. Cette mission devrait marquer également le début de relations importantes avec tous les nouveaux pays qui naîtront des territoires portugais d'Afrique.